
会  議  要  旨 

（ １／３ ） 

会議の名称 

 

令和３年度第２回川越市立美術館協議会 

 

 

開 催 日 時 

 

 令和４年３月１８日（金） 

 午後 ３時００分 開会 ・午後 ４時１５分 閉会 

開 催 場 所 

 

川越市立美術館アートホール 

 

議長（委員 

長・会長） 

氏名 

 

（会 長） 宮 澤 光 造 

 

出席者（委 

員）氏名 

（人数） 

（副会長） 山 田 誠 次 

（委 員） 青 柳 達 雄、 山 﨑 共 子、  

  田 中   晃、 桑 原   浩、  

      塚 田 弘 美、 矢 澤 美千代  

                       （７名） 

欠席者（委 

員）氏名 

（人数） 

 

 佐 藤 慶 朗 

 

事務局職員 

職 氏 名 

 館  長  柿 沼 映 生 

 副 館 長  山 田 明 子 

副 主 幹  折 井 貴 恵 

会 

議 

次 

第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

⑴ 令和３年度下半期事業報告について 

⑵ 令和４年度事業計画について 

⑶ その他 

４ 閉会 

配 布 資 料 

・次第 

・川越市立美術館協議会委員名簿 

・資料１ 川越市立美術館 令和３年度下半期事業報告 

・資料２ 川越市立美術館 令和４年度事業計画 

・資料２－１ 令和４年度 特別展 展示予定 

 



（ ２／３ ） 

議  事  の  経  過 

１ 開会 

  

２ あいさつ（会長） 

 

３ 議題 

 ⑴令和３年度下半期事業報告について 

（資料１をもとに事務局から説明を行った後、質疑応答） 

 

  令和３年度は職員数の削減があり、教育普及事業の一部に影響が出

ていることは問題だが、職員数が少ないながらも市内小学６年生バス

見学が全校実施できたことは評価され、その意義から、今後も続ける

よう要望があった。また、特別展の年間開催数について、今後も年間

２本とするのかと質問があり、事務局から、特別展については当面年

２回の開催となるものと考えているが、将来的には、コロナ禍前のよ

うに年４回の開催を目指すことを説明した。 

 

（承認） 

 

 

⑵令和４年度事業計画について 

（資料２及び資料２－１をもとに事務局から説明を行った後、質疑応答） 

 

  ４校美術部展について、美術部に限らず書道部、写真部なども含め

ることを検討できないかとの意見が出された。これについて実現する

のであれば、美術部展とは別に、書道部展、写真部展など、個別に実

施することもよいのではないかとの意見が出された。 

 

市制施行 100周年・開館 20周年記念の年にあたり、川越ゆかりの２

人の作家を取り上げた特別展を行うことについて、ふさわしい企画で

あるとの意見があった。 

 

同じく 100 周年記念事業の初雁公園整備事業が進められており、美

術館・博物館来館者用駐車場も改修されるが、今後エリアとして歴史・

文化・芸術を中心としたビジョンで事業が進められたら良いと思う、

また、美術館と博物館の連携などで、観光客が来館を目的として訪れ

るような取り組みができたら良いのではないかとの意見が出た。 

 

 



（ ３／３ ） 

議  事  の  経  過 

施設の修繕計画については、特に美術館は不特定多数の来館者があ

ることから、安全性の確保は重要であり、市としてしっかり進めてほ

しいとの意見が出された。 

 

予算や人事の面で、厳しい状況が続くが、知恵と工夫でより良い状

況に進めてほしいとの意見があった。 

 

（承認） 

 

 

⑶その他 

開館２０周年ということもあり、広報川越に美術館自体のストーリー性を

持った記事を掲載し、市民へのアピールをしてはどうかとの意見があった。

また、館周辺に彫刻などがあればより美術館として充実するのではないかと

の意見があった。 

 

 

４ 閉会 

 

 

 


